

Königsproklamation bei den Edelweiß Schützen

Schützenmeister Florian Jehle begrüßte auch heuer wieder alle anwesenden Schützen zum jährlichen Strohschießen samt Königsproklamation im Sportheim in Stoffen.

Zu Beginn wurde der Scheibengewinner bekannt gegeben. Großer Jubel ertönte, denn der Kleinste im Saal, Florian Bügner, erzielte den besten Treffer und freute sich riesig über seine neue Errungenschaft. Danach durfte die Jugend ihre Königin feiern. Christin Rauch bewies dabei die ruhigste Hand und schoss einen 42,1 Teiler. Dahinter reihte sich Dominik Ettner ein (55,9 Teiler). Drittplatzierte wurde Laura Schwabbauer (80,8 Teiler). Ein neues Highlight in der Vereinsgeschichte war die Ernennung des Auflagekönigs. Mit einem sensationellen 0,0 Teiler durfte Anton Auer den Auflagepokal in Empfang nehmen.

Im Anschluss daran wurde die Königskette in der Kategorie Luftpistole neu vergeben. Hier konnte Ehrenschützenmeister Josef Ettner mit einem 118,0 Teiler das Rennen für sich entscheiden. Den zweiten Platz auf dem Stockerl si-



cherte sich Anton Auer (143,6 Teiler) und die Brezenkette ging an Peter Settele (144,4 Teiler).

Die Spannung erreichte ihren Höhepunkt mit der Proklamation des neuen Schützenkönigs bei den Luftgewehrschützen. Hierbei nahmen die Zweitplatzierte Lena Ettner (21,1 Teiler) und die Drittplatzierte Ulrike Deininger

(24,3 Teiler) nach einer 36-jährigen Königspause den neuen Schützenkönig Anton Auer (20,2 Teiler) in ihre Mitte.

Nach der Wurstvergabe feierten die Würdenträger wieder gebührend ihre Titel.

Text: (deinul) / Foto: Team Pfeiffer